

OPINI PUBLIK

Kodim 0304/Agam Ajak Media Bermitra Sukseskan Program Dapur Bergizi Gratis

Linda Sari - [BUKITTINGGI.OPINIPUBLIK.ID](https://bukittinggi.opinipublik.id)

Dec 17, 2024 - 13:31



Kodim 0304 Agam Jalin Sinergi bersama Insan Pers kota Bukittinggi

Bukittinggi-Dalam upaya mendukung program pemerintah, Kodim 0304/Agam menggelar komunikasi sosial dengan insan pers di lapangan Mini Soccer Bukittinggi, Selasa (17/12/2024). Dandim Letkol Arm. Bayu Ardhitya Nugroho, S.H., menekankan pentingnya sinergi media dalam mensosialisasikan program-program pemerintah.

Program Dapur Bergizi Gratis menjadi fokus utama diskusi. Dandim Bayu Ardhyta menjelaskan rencana pelaksanaan program ini, yang akan melibatkan lahan TNI/Polri, pemerintah daerah, swasta, dan dimulai di Kodim 0304/Agam.

Kodim 0304/Agam berharap kerja sama dengan media dapat memastikan informasi yang akurat dan tepat sasaran, sehingga program Dapur Bergizi Gratis dapat berjalan efektif dan memberikan manfaat maksimal bagi masyarakat.

"Apresiasi saya sampaikan kepada rekan rekan karena ada beberapa kegiatan kita yang nanti yang sudah kita laksanakan maupun yang akan kita laksanakan dalam rangka mendukung program program dari pimpinan kita bapak Presiden Prabowo Subianto salah satunya nanti adalah program pertama yakni kegiatan Dapur Bergizi Gratis," ujar Dandim Letkol Bayu Adhitya.

Dikatakannya, memang tempatnya sudah ditentukan dan tempat menggunakan lahan lahan instansi TNI maupun Polri yang hari ini sudah siap adalah di instansi TNI dan nanti akan ada tabungan dari instansi TNI, POLRI maupun Pemerintah Daerah dan satu lagi pihak swasta.

"Khusus untuk ditahap awal nanti akan dilaksanakan di Kodim 0304 Agam, namun untuk saat ini kita masih menunggu untuk kegiatan Dapur Bergizi Gratis dan untuk fasilitas hingga hari ini belum terbangun, karena itu akan menyesuaikan standar dari sisi menu, sisi gizi dimana betul betul diatur standarnya seperti rumah sakit karena kandungan gizinya diatur," paparnya.

Menurutnya, TK, SD, SMP SMA sudah diatur semuanya yang penting kita uji coba dulu dengan indeks yang ditentukan oleh pemerintah apa cukup kita kita di wilayah kita sehingga kita bisa memberi masukan kepada badan gizi.

"Selanjutnya program kedua terkait dengan Swasembada pangan, beliau memberi target waktu selama kurang lebih 3 tahun kedepan itu harus sudah swasembada pangan," kata Letkol Bayu Adhitya.

Lanjut dikatakannya untuk program tersebut Menteri Pertanian sudah mulai kreatif, karena hari ini pekerjaan dibidang agrari sudah bukan pekerjaan yang menarik hanya sudah ada program petani milenial subsidi terkait dengan pembiayaan dari negara dan itu sudah dilakukan termasuk kita Agam ini adalah salah satu yang terbesar di Sumatera Barat dan semuanya berkesinambungan

"Karena kita beberapa kendala terutama di beberapa titik masih terdampar dengan bencana sehingga sawah sawah belum berproduksi. Dan yang lebih luas adalah sawah tadah hujan, dimana posisinya ada di daerah Bawang Lubuak Basung disekitar Maninjau," ucap Dandim.

Namun sampai dengan hari ini belum tergarap secara maksimal mudah mudahan dalam rentang 3 tahun kedepan secara bertahap kita bisa memaksimalkan program tersebut.

"Selanjutnya untuk program ketiga tentang program pelestarian lingkungan, kita sudah berkolaborasi membangun salah satu bak air yang ada di Pakan Sinayan, dan insyaallah di bulan Februari kita akan adakan TMMD di gelombang pertama di 2025 ini dua Kodim, yakni Kodim Agam dan Kodim Mentawai pada bulan

Februari sampai dengan Maret 2025.

Ia menambahkan, kita akan melaksanakan salah satunya sumur terkait dengan kebutuhan dasar masyarakat.

Pertemuan diakhiri dengan komitmen bersama untuk terus menjalin komunikasi yang baik dan meningkatkan sinergitas dalam membangun wilayah Agam yang aman, damai, dan sejahtera.(Lindafang).